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令和３年度第１回富津市障害者総合支援協議会会議録 

発言者 発言内容 

福原係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様方におかれましては、公私ともにご多用のところ、令和３年度

第１回富津市障害者総合支援協議会にご出席をいただきまして、誠に

ありがとうございます。 

 本日の進行を務めます、福祉の窓口課 障がい福祉係 係長の福原と

申します。 

 今年度より、福祉の窓口課は障がい福祉係と家庭相談係の２係体制

となっております。どうぞよろしくお願い致します。 

 会議に先立ちまして、本来ですと、人事異動に伴い新たに委員を引

き受けてくださった方々へ委嘱状を交付させていただくところでござ

いますが、感染症対策の一環として、直接の接触を避けること及び会

議時間の短縮を図るために、大変失礼であると存じますが、机上に委

嘱状を置かせていただきました。何卒ご理解下さるようお願い申し上

げます。 

続きまして、会議資料の確認をさせていただきます。 

 

（資料の確認） 

 

不足があれば挙手をお願いいたします。 

 よろしいでしょうか。 

それでは、会議を始めさせていただきます。 

 本日の会議は富津市情報公開条例第２３条第１項の規定により、市

民の意見を反映させるために設置する審議会等で、市民が構成員に含

まれている会議については、法令等に特別の定めがある場合を除き、

公開することとなっております。 

この規定により、本会議につきましても傍聴者の受入れ体制を整備

し、会議結果を公表することとしておりますので、ご理解のほど、よ

ろしくお願い致します。 

 また、会議録作成のため録音機の使用をさせて頂きますので、ご了
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渡邉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福原係長 

 

坂本部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承願います。 

 はじめに、富津市障害者総合支援協議会 渡邉会長 より挨拶を申

し上げます。 

 

 皆さんこんにちは。富津市障害者総合支援協議会会長の渡邉でござ

います。 

 本日は、天気が悪く足元の悪い中、また、新型コロナウイルス感染

症対策でご多用のところお集まりいただき、ありがとうございます。 

 これから、部会等の昨年度の活動報告と、今年度の活動方針の説明

及びいきいきふっつ障がい者プランの説明があります。 

 新型コロナウイルス感染症の影響を受け、各部会等は活動が十分に

行えていない状況となります。しかしながら、新型コロナウイルス感

染症が原因で、障がい者に対する対応の仕方が変わってしまうことは

いけません。感染症対策を講じ、できる限り富津市障害者総合支援協

議会は活動してまいります。皆様のご協力が必要となりますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

続きまして、健康福祉部長 坂本より挨拶を申し上げます。 

 

 みなさんこんにちは。健康福祉部長の坂本でございます。 

 富津市障害者総合支援協議会の開催にあたり、一言ご挨拶を申し上

げます。 

皆様方におかれましては、日頃から本市の障がい福祉行政の推進に

多大なるご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。 

昨年度、本協議会の委員の皆様の多大なるご協力をいただき、「いき

いきふっつ障がい者プラン 第６期障害福祉計画 第２期障害児福祉

計画」を策定することができました。心から感謝申し上げます。 

障がい福祉においては、ニーズの多様化が進み、ご本人やそのご家

族の意向を的確に捉え、寄り添った切れ目のない支援が求められてお

ります。 
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一人ひとりの生活全体を考え、誰もが住んでよかったと実感できる

まちの実現を目指し、関係機関の皆様との連携を密に図り、計画に掲

げた各施策を着実に実行してまいります。 

この場にて、新型コロナウイルス感染症に係るワクチン接種につい

てお話をさせていただきます。 

ワクチン接種につきましては、本協議会の委員である三枝先生を始

め、医師会の先生方に強いご支援をいただき、集団接種・個別接種と

いう型で本格化してまいりました。 

本市では、初めに８５歳以上の方、約３，０００人の方へ、先週の

１１日、火曜日に接種券を発送いたしました。 

ワクチン接種は、各医療機関での個別接種または集団接種での予約

を受け付けております。 

また、昨日、１８日に７５歳から８４歳の方、約５，７００人の方

へ接種券を発送いたしました。 

予約状況は、８５歳以上の方においては、かかりつけの医療機関に

予約が入っています。一方で、集団接種の予約は多くはありません。

普段診ていただいている医師にお願いしたいという方が多いと推察さ

れます。 

しかし、昨日発送した７５歳から８４歳の方においては、本日の午

後から電話や来庁による予約が来ています。 

ワクチン接種につきましては、医療従事者を優先的に実施していま

す。高齢者の入所施設へ入所している方も順次実施しており、これま

でに１回目を接種した方は約１，２００人です。 

ワクチンは当初、１バイアルで５本との話でしたが、６人分がとれ

るワクチンが届いております。今後、６５歳以上の方全てが７月末ま

でに円滑に接種できるよう、取り組んでまいります。 

障がいのある方については、高齢者の接種が終わった後、基礎疾患

をお持ちの方の分類の中で優先的に接種できるよう、検討していると

ころです。その間、今しばらくお待ちいただきますよう、よろしくお

願い申し上げます。 
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福原係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会長 

 

 

 

 

 

 

皆様におかれましては、本市福祉行政の推進のため、引き続きお力

添えをいただきますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

続きまして、人事異動等に伴い、新たに委員を引き受けてくださっ

た方々を事務局からご紹介させていただきます。 

本日所要により欠席でございますが、 

名簿番号１５ 

木更津公共職業安定所 統括職業指導官 藤本 司 様 

名簿番号１８ 

富津警察署 署長 住吉 和哉 様  

住吉様ではございますが、本日所要により欠席となります。代理と

して生活安全課 係長 和田 博文 様にご出席いただいておりま

す。 

お二方に置かれましては、前任者の残任期間となる令和４年３月３

１日まで委嘱させていただいております。どうぞよろしくお願いいた

します。 

ここで、部長の坂本につきましては、所用のため退席させていただ

きます。 

それでは議事に入ります。 

富津市障害者総合支援協議会設置要綱第６条第１項に「協議会の会

議は、会長が招集し、その議長となる」とありますので、渡邉会長に

議長をお願い致します。 

 

議長として会議を進行させて頂きますので、皆様のご協力をお願い

致します。 

本会議は、富津市障害者総合支援協議会設置要綱第６条第２項の規

定により、委員の過半数が出席しないと開くことができないとしてい

ます。   

本日の出席者は１８名となり、過半数以上の出席がございますので、

会議は成立いたします。 
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岩井部会長 

幾野部会長 

小原部会長 

平野部会長 

川名 

大森 

 

渡邉会長 

 

 

 

始めに会議録署名人を決める必要があります。私の指名する方にお

願いするということでご承認いただけますでしょうか。 

 

・・・異議なし・・・ 

 

ありがとうございます。では、三沢委員と小泉委員のお二人にお願

いいたします。 

なお、お二人の方には、事務局で会議録を作成し、後日お伺いしま

すので、確認の上、署名をお願いいたします。 

 

それでは、「議題」に入ります。 

議題「（１）令和２年度部会等活動報告及び令和３年度部会等活動方

針について」を議題と致します。 

説明につきましては、就労支援部会、地域生活支援部会、子ども部

会、権利擁護部会の順に各部会長より説明をお願いします。 

また、広報会議、差別解消会議については事務局、連絡調整会議、

事業予算については一部委託先である「ほうきぼし」より説明をお願

いします。 

 

資料１ 就労支援部会 を説明。 

資料１ 地域生活支援部会 を説明。 

資料１ 子ども部会 を説明。 

資料１ 権利擁護部会 を説明。 

資料１ 障がい者差別解消会議、広報会議 を説明。 

資料１ 連絡調整会議、事業予算 を説明。 

 

ありがとうございました。 

令和２年度部会等活動報告及び令和３年度部会等活動方針につい説 

明がございましたが、ご意見やご質疑はございませんか。 
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島津委員 

 

 

 

平野部会長 

 

 

島津委員 

 

渡邉会長 

 

 

 

 

 

三辻委員 

 

平野部会長 

 

渡邉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

権利擁護部会において、令和２年度にＤＶＤを作成、令和３年度に

部会員で視聴するとあります。部会内での共有のみとなるともったい

ないと思います。今後の考えはありますでしょうか。 

 

 現状は未定となります。 

 市民向けに放映する等、今後検討してまいります。 

 

 ぜひ広めていただければと思いますので、よろしくお願いします。 

 

 ＤＶＤに出演されている方から、「会長、ＤＶＤ観ましたか。」と言

われております。私もぜひ観たいと考えております。連絡調整会議に

おいて、委員の皆様に配布する等、検討してまいりたいと思います。 

 

他にご意見やご質疑はありませんか。 

 

 ＤＶＤに字幕はありますか。 

 

 字幕はついておりません。 

 

 編集で字幕を入れる等、バージョンアップの際に対応していただき

たいと思います。 

 

他にご意見やご質疑はありませんか。 

ないようですので、議題「（１）令和２年度部会等活動報告及び令和 

３年度部会等活動方針について」はご了解頂きたいと思います。 

  

続いて、議題「（２）いきいきふっつ障がい者プラン 第６期障害福

祉計画（第２期障害児福祉計画）の施策の推進について」を議題とい

たします。事務局と一部委託先である「ほうきぼし」より説明をお願

いします。 
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木村課長 

 

大森 

 

渡邉会長 

 

 

 

 

三沢委員 

 

 

 

 

 

 

木村課長 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会長 

 

渡邉明美委員 

 

 

 

資料２、資料３－１、資料３－２、資料４－１ を説明。 

 

 資料４－２ を説明。 

 

ありがとうございました。 

いきいきふっつ障がい者プラン 第６期障害福祉計画（第２期障害

児福祉計画）の施策の推進について説明がございましたが、ご意見や

ご質疑はございませんか。 

 

重点施策（２）「チャレンジドオフィス」において、就労支援部会に

随時意見照会を実施するとあります。また、重点施策（５）「理解促進

研修・啓発事業の強化」において、権利擁護部会のことが記載されて

います。先ほどの部会の活動方針の報告では、その点についての説明

はありませんでした。齟齬があるようにみえますが、どのようになる

のでしょうか。 

 

 ご指摘のとおりです。 

まだ、部会と詳細な打ち合わせができておりません。部会長からは、

部会としての活動の説明をいただきました。市としては、計画を推進

していく方策として、部会のご協力をいただきたい、ということを示

させていただきました。 

今後、部会と市で協議を重ね、部会の活動と市の計画の推進のため

の活動についてすり合わせを行っていきたいと考えております。 

 

他にご意見やご質疑はありませんか。 

 

重点施策（３）「本人の視点を重視した支援の展開」について、富津

市手をつなぐ育成会は、会員が年々高齢化しています。いよいよ親自

身が心配な年齢になった時、我が子は大丈夫か、という話でザワザワ
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木村課長 

 

 

 

 

 

 

渡邉会長 

 

島津委員 

 

 

 

大森 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会長 

 

しています。 

取り組みである、障がい者団体や家族会が開催する交流会や集いの

場に市が参加するというのは、市からいろんな意見を伺える、と解釈

してよろしいでしょうか。 

 

障がい者団体や家族会の方々に市が話を伺うことが主体となりま

す。その中で、市の取り組みについてご質問いただければ、ご説明さ

せていただきます。 

目標は「語り合う場」を設置し、当事者や家族が団体等の垣根を超

え語り合い、よりよい支援の形を模索していくことになりますので、

まずは市も参加させていただき、お話を伺いたいと考えております。 

 

他にご意見やご質疑はありませんか。 

 

基幹相談支援センターについて、開設時間や夜間・休日の対応方法

が知りたい。また、基幹相談支援センターを紹介する分かりやすいリ

ーフレットがあると良いと思うが、作成する考えはありますか。 

 

 リーフレットは本日用意する予定でおりましたが、間に合いません

でした。作成中となります。 

 基幹相談支援センターは富津市役所本庁舎内の相談室で実施するこ

とになっております。平日の午前８時３０分から午後５時１５分まで

は相談室に職員が１名常駐して相談に応じる体制を取っています。残

りの２名は市内を巡回しているか、佐貫の事業所で仕事をしています。

夜間・休日は携帯電話を所持して相談に応じる体制を取っており、必

要に応じて訪問等を実施しています。それらの内容をリーフレットに

して配布できるよう、準備しております。 

 

他にご意見やご質疑はありませんか。 
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小池副会長 

 

 

 

 

木村課長 

 

 

小池副会長 

 

 

 

 

木村課長 

 

 

 

 

小池副会長 

 

 

 

 

 

 

大森 

 

 

 

 

 確認したい事項が３点あります。 

 一つ目は、重点施策（３）「本人の視点を重視した支援の展開」につ

いて、身体障がい、精神障がい、知的障がいの３障がいを分けること

なく意見を伺うという考えでよいでしょうか。 

 

障がいの種別を問わず、いろいろな方が一緒に話し合いができる場

を目指しております。 

 

二つ目は、重点施策（４）「相談支援体制の強化による引きこもり対

策」について、「引きこもりの心配のある人」と定義している。引きこ

もりの心配のある人は障がいの種別を問わない、という考えでよろし

いでしょうか。 

 

 計画策定時のアンケート調査の結果、引きこもりの心配のある人が

いるということを報告しました。障がいの種別により対応を分けるこ

となく、障がいの種別にとらわれず「引きこもりの心配のある人」と

しての対応を図ります。 

 

三つ目は、基幹相談支援センターについて、「相談支援事業者に対す

る指導及び助言並びに人材育成の支援等による地域の相談支援体制の

強化の取組」とあります。来年、虐待防止に係る研修等が事業所に義

務化される流れになっているかと思います。権利擁護部会の研修にも

関わることと思いますが、各事業所の研修会等に対しての役割を担っ

ていただけると考えてよろしいでしょうか。 

 

 標記の仕方が指導及び助言となっていますが、上からというわけで

はない、ということが前提となります。虐待等が起こらないようにす

るための予防的支援として、障がいのある人の生活の意味を考える、

この仕事に携わる人のあるべき姿をどう考えるのか等の研修に力を入

れていきたいと考えています。相談支援事業所に限らず、市内事業所
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渡邉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福原係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会長 

の皆様とそのような機会を作っていきたいと考えています。こちらか

ら皆様に働きかけさせていただきますが、皆様からも誘っていただき

たいと考えています。 

 

他にご意見やご質疑はありませんか。 

ないようですので、議題「（３）いきいきふっつ障がい者プラン 第

６期障害福祉計画（第２期障害児福祉計画）の施策の推進について」

はご了解頂きたいと思います。 

 

 続いて、議題「（３）その他」として、皆様から何かございますでし

ょうか。 

 

・・・特になし・・・ 

 

 事務局から何かありますか。 

 

事務局より、ご連絡させていただきます。 

例年、計画策定年度を除き、本会議は年間２回開催しています。第

２回目の会議を令和４年２月に予定しております。開催日の１カ月前

にご連絡させていただきますので、ご承知のほど、よろしくお願い申

し上げます。 

また、会議終了後、連絡調整会議の日程調整を行いますので、恐れ

入りますが、渡辺会長、小池副会長、三沢委員、島津委員、及び部会

長の皆様につきましては、お待ちいただきますよう、よろしくお願い

します。事務局からの連絡は以上となります。 

 

その他に何かありますでしょうか。 

なければ、以上をもちまして、令和３年度第１回富津市障害者総合

支援協議会を終了いたします。 

ご協力ありがとうございました。 
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